
Kreuzungs-Hysterie....

Beitrag von „Markus“ vom 10. Mai 2010, 10:12

Hallo Susanne,
wie viele und welche Blüten bestäubt werden hängt auch damit zusammen, wie lange man 
sich mit Hybriden beschäftigt.
Ich persönlich habe mich sehr schnell eingebremst, etwa 20% der Blüten werden bestäubt, 
sonst hätte ich sehr schnell 500 Samenkapseln.

Auch beim Entsorgen von Pflanzen bin ich nicht geizig.
Heute morgen hat sich z.B. eine Blüte der 201 Kardinal geöffnet. Ein Foto habe ich noch 
gemacht für die Datenbank, nun steht sie kompostbereit in der Ecke und wird in fruchtbare 
Erde umgewandelt. 

Solche Pflanzen sind Überbleibsel aus der Anfängerzeit mit Hybriden. 2005 habe ich fast alles 
untereinander bestäubt - aber inzwischen auch alles entsorgt. Das war Teil der Hybriden-
Anfangseuphorie, die sich aber gelegt hat. Nun wird eben gezielter und selektiv "gearbeitet"

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/300-kreuzungs-hysterie/&postID=2872#post2872
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